

Nicolás Maduro désigne un nouveau directeur de PDVSA



Caracas, 27 novembre (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a nommé Manuel Quevedo, nouveau directeur de PDVSA., la Compagnie des Pétroles du Venezuela à laquelle il a demandé une transformation révolutionnaire contre la corruption.

Dans son programme « Les dimanches avec Maduro », le chef d'état vénézuélien a précisé que Manuel Quevedo, ex-ministre du logement, sera aussi à la tête du ministère du pétrole.

Nicolás Maduro a avancé qu'il signera demain avec des travailleurs de ce secteur, le plan pour la relance de la principale industrie pétrolière du pays.

Il a également demandé l'appui de la classe ouvrière, qu'il a qualifiée de gardienne des richesses du peuple, pour défendre PDVSA des intérêts impériaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/148576-nicolas-maduro-designe-un-nouveau-directeur-de-pdvsa>



Radio Habana Cuba